

Polsek Medan Area Laksanakan Vaksinasi Door to Door di Komplek Asia Mega Mas

A. Putra - KOTONANTIGOSELATAN.GO.WEB.ID

Mar 28, 2022 - 06:18



MEDAN - Polsek Medan Area melaksanakan Vaksinasi Door to door anak umur 6 s/d 11 Tahun dosis ke III (Booster) Pfizer dan dosis II untuk anak, lansia dan umum di Komplek Asia Mega Mas dan di Gereja HKBP Perumnas Mandala Jalan Elang, Minggu (27/3/2022) Pukul 08:00 Wib.

Turut hadir dalam kegiatan, Kapolsek Medan Area Kompol Sawangin, SH, Waka

Polsek, AKP Khairuddin, Padal dan Personil Polsek Medan Area dan Nakes STIKES Mitra Husada Medan (2 orang).

Pelaksanaan kegiatan Vaksinasi yang dilaksanakan oleh TNI dan Polri. Kegiatan Vaksinasi yang dilaksanakan oleh P-Care Polri berjumlah 123 Dosis.

Untuk warga Kecamatan Medan Area vaksinasi dilaksanakan Door To Door dengan pusat Vaksinator di Cafe Yumi Komplek Asia Mega Mas, Kel Sukaramai 2, Kecamatan Medan Area, dengan hasil Vaksinasi berjumlah 59 Dosis, dengan perincian sebagai berikut: Vaksinasi Dosis Ke-3 Booster Pfizer : 51 Dosis (Lansia 40 dan Umum 11), Vaksinasi Sinovac Dosis ke-1 anak : 2 Dosis, Vaksinasi Sinovac Dosis ke-2 anak, Umum dan Lansia : 2 Dosis (Anak 2), Vaksinasi Pfizer Dosis ke-1 Lansia dan Umum : 3 Dosis (Lansia 1 dan Umum 2), Vaksinasi Dosis ke-2 Lansia dan Umum Pfizer : 1 Dosis (Lansia).

Untuk Warga Kecamatan Medan Denai Vaksinasi dilaksanakan Door To Door dengan pusat Vaksinator di Gereja HKBP Perumnas Mandala Jalan Elang, Kelurahan Tegal Sari Mandala 2 Kecamatan Medan Denai berjumlah 64 Dosis, dengan perincian sebagai berikut: Vaksinasi Dosis Ke-3 Booster Pfizer : 55 Dosis (Lansia 35 dan Umum 20), Vaksinasi Sinovac Dosis ke-1 anak : 1 Dosis, Vaksinasi Sinovac Dosis ke-2 anak, Umum dan Lansia : 3 Dosis anak (Anak 3), Vaksinasi Pfizer Dosis ke-1 Lansia dan Umum : 3 Dosis (Lansia 1 dan Umum 2), Vaksinasi Dosis ke-2 Lansia dan Umum / Pfizer : 2 Dosis (Lansia 1 dan Umum 1).

Sedangkan Kegiatan Vaksinasi yang dilaksanakan oleh P-Care TNI Total anak Usia 6 S/d 11 tahun yang divaksinasi Nihil. Kegiatan Vaksinasi di Puskesmas Kecamatan Medan Denai Nihil. Kegiatan Vaksinasi di Puskesmas Kecamatan Medan Area Nihil.

Kapolsek Medan Area, Kopol Sawangin SH menyebutkan bahwa hasil dan jumlah keseluruhan pelaksanaan kegiatan Vaksinasi hari ini untuk usia 6 s/d 11 Tahun berjumlah 123 dosis.

"Total Vaksinasi anak Usia 6 S/d 11 tahun, Lansia dan Umum yang dilaksanakan oleh P-Care Polri berjumlah 123 Dosis. Total Vaksinasi anak Usia 6 S/d 11 tahun yang dilaksanakan oleh P-Care TNI berjumlah Nihil," ucap Kapolsek.

Sedangkan untuk vaksinasi anak 6 s/d 11 Tahun, lansia dan umum di puskesmas kecamatan Medan Denai dan Medan Area Nihil.

"Total Vaksinasi anak Usia 6 S/d 11 tahun, Lansia dan Umum di Puskesmas Kecamatan Medan Denai Nihil. Total Vaksinasi anak Usia 6 S/d 11 tahun dan Umum serta Booster di Puskesmas Kecamatan Medan Area Nihil," Tutupnya. (Alam)